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第５回半田市議会定例会 建設産業委員会委員長報告書 

当建設産業委員会に付託された案件については、６月２５日、午前９時 

３０分から、委員会室において、委員全員出席のもと慎重審査しましたので、

その経過と結果をご報告申し上げます。 

 

始めに、議案第４１号中、当委員会に分割付託された案件については、 

補足説明の後、慎重審査し、主な質疑として、 

 

公園整備として、健康遊具を設置することにした理由は何か。また、設置 

する健康遊具は、どのように決定されるのか。とに対し、 

 

企業版ふるさと納税として 健康づくりの推進 につながるものが寄附者の

意向であったため、公園に健康遊具を設置することにしたものです。踏み板

ストレッチや背伸ばしベンチなどを始めとした７種類の設置候補から、公園

利用者に聞き取りを行い、選定してまいります。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり

可と認めることに決定しました。 

 

次に、議案第４２号については、補足説明の後、質疑に入り、主な質疑と

して、 

 

このたびの補正に係る主な要因は何か。とに対し、 

 

人件費や資材価格の変動があり、請負業者より、半田市建設工事請負契約

約款第２６条第６項に基づく、請負代金の請求があり、予算が不足すること

となったため補正にて対応するものです。とのことでした。 

 

その後、討論を省略し、採決した結果、委員全員をもって、原案のとおり、

可と認めることに決定しました。 

 

 以上、ご報告申し上げます。 


